
一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

１ 野田小百合 １
1時間 9/7

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

２

(1)

(2)

(3)

(4)

２ 稲垣　稔 １
1時間10分 9/7

(1)

① 災害時要援護者支援台帳の登録対象者数
を伺います。鳩山町災害時要援護者支援
制度実施要綱（平成21年４月20日告示第
66号）第２条の１号から６号までの区分
ごとの人数

② 平成23年９月１日現在の実登録者数を伺
います

③ 平成23年９月１日現在の、実施要綱第６
条に定める「避難支援者」人数を伺いま
す

④ 実施要綱の第９条に「町長は、広報紙、
ホームページ等を通じて、この要綱に定
める制度の周知を図るものとする。」と
定められています。９条に列記されてい
る項目、及び「等」で実施された内容に
ついて、何時、どのような方法で実施し
たか伺います

(2)

① 実施要綱第１条の目的に照らして、実登
録者数で目的を達していると考えるか。
課題と対策は何かを伺う

② 避難支援者人数を増やす必要がある。対
策は何かを伺う

(3)

① システム導入コストを伺います。ハー
ド・ソフト・メンテナンス費別

② システム化で、何を実現したいのか伺い
ます

安心して暮らすことのできる地域づくりを
目差して提言します

要援護者支援台帳のシステム化計画につい
て伺います

教育長
担当課長

災害時要援護者支援制度の現状把握をしま
す

鳩山町災害時要援護者支援制度は、実効性が発揮
できる体制を

住民のコミュニティ活動に対しての町の考
え方

利用状況に変化はあるか

町長
教育長
担当課長

町長
副町長
担当課長

住民コミュニティ活動に対する支援のあり
方

後援する際に基準や取り決めがあるのか

滞在型図書館への検討・取組みの進捗状況

質問事項・質問の要旨

図書館の現状と今後の方向性

図書館の基本方針及び運営方針

町・教育委員会が住民の行うイベントなど
を後援することの意義と目的

住民コミュニティ活動活性化のための支援につい
て

こどもの読書活動推進のための取組み

図書館協議会の取組みと構成メンバー
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

３ 根岸富一郎 １
1時間30分 9/7

(1)

(2)

(3)

２

(1)

(2)

(3)

(4)

３

(1)

(2)

(3)

４ 松浪健一郎 １
50分 9/8

(1)

(2)

２

(1)

(2)

(3)

３

(1)

７月21日に原告大槻作治郎、被告田川甲の
裁判（裁判の内容は、自治会長は大槻作治
郎なので、いま使用している事務所その他
を引き渡せ）が行われ、原告大槻作治郎の
請求は却下されました。この裁判の結果に
ついて、町の見解を伺う

鳩山ニュータウンの自治会裁判について
町長
担当課長

７月７日に原告鳩山スポーツランド、被告
埼玉りそな銀行の裁判（裁判の内容は、1
億円の返還請求）が行われ、被告は遅延利
息を含め原告に支払う旨の判決が言い渡さ
れました。この裁判の結果について、町の
見解を伺う

介護施設入所の利用・待機状況について

町内の放射能汚染調査と監視体制について

介護保険料について

義務教育施設のエアコン導入について

今年７月は猛暑で授業中に気分が悪くなる
子どもが出たと聞いております。どれくら
いの子どもが学校を休み、早退し、保健室
を利用しましたか。各学校ごとの人数を伺
う

介護保険利用者アンケート結果の特徴につ
いて

介護保険次期計画の充実について

米などの農作物の汚染調査について

福島第一原発事故と放射能問題について
町長
教育長
担当課長

教育環境への配慮について

汚染された物の処理について

昨年９月、今年７月の猛暑の影響で、暑く
て授業に集中できない子どもがいるという
声を聞きますが、義務教育施設のエアコン
導入について、町の見解を伺う

町長
担当課長

町長
担当課長

次期更新施設の管理者は、鳩山町の町長が
なるべきだと思うが、町長の見解を伺う

ごみ処理施設建設問題について
町長
担当課長

建設予定地の画地等の資料に対する町の見
解について
処理方式や運転年数と健康被害の見解につ
いて
建設計画の基本的な合意文書をつくらない
か

義務教育施設へのエアコン導入には、予算
はどれくらい必要か（概算でけっこうで
す。）

高倉クリーンセンター次期更新施設について

町長
教育長
担当課長
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(2)

(3)

(4)

５ 田中種夫 １
1時間 9/8

(1)

① 町の観光関連の窓口は。さらに、どのよ
うに活動していますか

② 町の観光関連をどのように考えているの
か

(2)

① 設立年月日

② 設立目的は

③ 営業形態は

④ 過去の実績は(設立以降の年度別売上)
予定通りの数値で推移できましたか

⑤ 役場窓口(行政)の介入度合は

⑥ 今後の予定はどのように考えていますか

(3)

① アピールはどのようにしているのか

② 今後の予定については

６ 日坂和久 １
1時間 9/8

(1)

① 発掘調査はいつ頃から何をきっかけで始
まりましたか

② 調査をしている内容を伺います

③ 調査に対して国から援助があるようです
が、どのような内容ですか

④ 国指定史跡として認定される可能性はあ
りますか

(2)

(3)

(4)

７ 中山明美 １
45分 9/8

(1)

次期更新施設は鳩山町だが、その次の候補
地が決まっていない。なぜ決めていないの
か

町長
教育長
担当課長発掘調査状況を伺います

窯跡群や国分寺瓦を生産していた人々に因
んだ催しとして、鳩山特有の祭りを創造す
るのはいかがでしょうか。（歴史的にも鳩
山の特徴を打ち出せるのではないでしょう
か）

全町公園化構想では、町内のルート拠点と
して候補にあがっていますが、今後は窯跡
をどのように位置づけ、どのように活用し
ていこうと考えているのか伺います

国分寺瓦が生産されていた頃の工人などの
住民の暮らしは、どのようなものと考えら
れますか

被災者支援システム導入について

町の現況と今後の活性化について伺います

町長
副町長
教育長
担当課長

災害時、住民基本台帳はどこにどのような
かたちで保管されているのか

次期更新施設の年限を15年なり20年と決め
るのが当然だと思うが、町長の見解を伺う

町長
担当課長

観光に伴う町外からの流入人口について

「旪の花」の運営について伺います

まちの「イメージキャラクター」募集の進
捗状況について

次期更新施設の土地の所有者は鳩山町で、
その土地を組合に貸すのが当然だと思う
が、町長の見解を伺う

町内の窯跡群について
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(2)

(3)

２

(1)

(2)

３

(1)
(2)

(3)

８ 石井計次 １
1時間 9/9

(1)

① 町内業者と町外業者の今年度の受注割合
は② その額と件数は

③ 町内業者の育成は図られているか伺う

２

(1)

(2)

① 保留地公売の現状と対策について

② 区画整理地内の交通安全対策について

３

(1)

① ＬＥＤ灯への評価

② 必要性

③ 新年度導入の実現性を伺う

９ 松田隆夫 １
1時間30分 9/9

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

(6)

(7)

２

(1)

町長
副町長
教育長
担当課長

ＬＥＤ灯導入について
町長
担当課長

本年６月定例会の一般質問を踏まえて

絶対評価の考え方は定着しているか。また
通信簿の連絡欄は活かされているか
さわやか相談室の事業内容ならびに教育相
談室の年度別相談件数。また保健室の利用
状況

学校運営協議会はどのような状況にあるの
か

事業計画について

公共事業について

平時からの導入が必要と思うが、町の見解
を伺う

実施人数

ヒブワクチン、小児用肺炎球菌ワクチン、子宮頸
がん予防ワクチンの実施状況について

対象人数・予算

導入にあたっての費用は

問題点や今後の取り組みについて伺う

総合的な学習ではどのような勉強をしてい
るのか。授業時間削減の影響はいかがか

聴覚検査について
町長
副町長
教育長
担当課長

町の施設で聴覚チェックができるよう、簡
易チェッカーを配置してはいかがか
特定検診に聴覚検査を導入してはいかがか

環境教育のなかで原発はどのように位置づ
けられているか。またどのように教えてい
くのか

町長
教育長
担当課長

中学校の武道必修化の準備状況

町長
副町長
担当課長発注及び入札状況を伺う

町長
副町長
教育長
担当課長

亀井運動場進入路整備について

町長
教育長
担当課長

小学校の英語教育の導入状況

教育委員会とは何か

教育委員会の役割をうかがう

新指導要領の導入と教育の現状をうかがう

町長
教育長
担当課長

今宿東土地区画整理事業
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(2)

(3)

(4)

(5)

(6)

３

(1)

(2)

(3)

１０ 小峰文夫 １
40分 9/9

(1)

２

(1)

① 今宿仮宿地区の地権者は何名位か

② 大橋も企業誘致指定されていると聞いた
が大橋の地権者は何名位か

③ 仮宿地区、大橋地区の面積はどの位か

３
教育長
担当課長

(1)

(2)

１１ 小鷹房義 １
40分 9/9

(1)

(2)

(3)

２

(1)

鳩山中学校校舎付近の大木の処理について

８月７日の突風で倒れた木はかたづけられ
たが、残っている大木を伐採・抜根して、
あじさい・桜・つつじなどを植えて景観を
良くしたらどうか

担当課長

町の食育について伺う
町長
教育長
担当課長県内の栄養教諭、学校栄養職員の配置状況

を伺う

町内道路の整備状況について伺う
町長
担当課長

企業誘致について

町内県道の歩道整備状況を伺う

食育を通して、栄養教諭の配置は望ましい
と思うが
これからの対策を伺う

町長

教科書採択（とくに中学校社会科の歴史と
公民）の状況をうかがう

町長
教育長
担当課長

６月議会に続き企業誘致について伺う

体育館前の大木が突風で倒れるおそれがあ
るので、伐採した方が良いと思うが

日の丸・君が代について、どのような見解
をもっているか

教育委員会では、どのような議論がなされ
ているのか（年間の議題を一覧で提供して
ください）

鳩山の教育方針に関する委員会独自の見解
（目標）はあるのか。あれば、どのように
達成しようとしているのか

鳩山高校から上熊井の日本カントリー入口
迄の道路沿線と、熊井の交差点(ローソン
脇)から竹本の玉川高校までの県道の沿線
を市街化区域にして、人口３万人の鳩山町
づくりをしたら良いと思うが、どう思いま
すか

司書教諭の配置または学校司書の採用につ
いて

人口３万人の鳩山町づくりについて

健康づくりをどのように定義づけているか

健康づくりに寄与している主な事業には、
どのようなものがあるか
健康づくりの成果を評価する指標を示して
いただきたい

町長
教育長
担当課長

「健康づくり」の指標づくりについて
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(2)

(3)

　

県道、町道において未整備歩道用地のうち
買収済用地の有無を伺う
今後の歩道整備予定を伺う

町長
担当課長
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